

La galerie L'Arcade de Saint-Clar accueille Jay Rocskay



Jay Rocskay dans son atelier. Son exposition est à voir jusqu'au dimanche 6 novembre.

La galerie d'art L'Arcade expose depuis hier et jusqu'au dimanche 6 novembre l'artiste-peintre Jay Rocskay. Un peintre déjà présenté à l'ancienne galerie l'Arcade pendant l'été 2020. L'artiste habitant Aiguillon (Lotet-Garonne) avait fait vivre également un événement exceptionnel le 30 juin 2021 sous la halle avec la création d'une œuvre sculpturale en direct, intitulée "Les Mots bleus", offerte à la mairie de Saint-Clar.

L'artiste de style abstrait est reconnu au niveau international; il a participé à de nombreux salons et expositions à l'étranger et en France. Il a introduit dans un monde d'émotions des sensations initiales de force et d'énergie. Dans sa peinture, la forme est suggérée par la densité de la couleur et de la force du relief de la pâte. Tout est décision dans les contrastes violents de sa peinture qui a l'éclat du diamant. Tout demeure frontal dans sa peinture qui interroge avec la même force que certaines sculptures dont on cherche, en vain, à percer le mystère.

Jay Rocskay revient avec une nouvelle collection, riche de plus de 40 toiles peintes ces deux dernières années. Le vernissage aura lieu demain samedi, à 18 heures, à la galerie l'Arcade située 28, place de la mairie, à Saint-Clar.

La galerie est ouverte mercredi, de 16 h 30 à 19 heures ; jeudi, de 10 heures à 12 heures ; samedi, de 10 heures à 12 heures et de 16 h 30 à 19 heures ; dimanche, de 10 heures à 12 heures et de 15 heures à 18 heures. *Renseignements au 06.86.95.58.77 ou au 06.78.11.92.67*.

Correspondant